

Popayán es una de las ciudades de Colombia con menos contagios por el covid-19: Asociación Colombiana de Ciudades Capitales

Según datos recopilados por la Asociación Colombiana de Ciudades Capitales, arrojados por el más reciente informe del Instituto Nacional de Salud hasta el 19 de abril, Popayán es una de las ciudades a nivel nacional con menos contagios. De las 26 capitales de Colombia que han reportado positivos para Covid-19, la “ciudad blanca” se ubica en el puesto 16, con 15 casos confirmados a la fecha (20 de abril).

Esta información da a entender que las medidas tomadas por la Administración Municipal para controlar la crisis sanitaria, tales como la restricción de Pico y Cédula (siendo de las primeras ciudades en implementarla); el desembarque de viajeros terrestres en lugares diferentes al Terminal para realizar controles; y el aislamiento general de fin de semana, han sido efectivas.

Lo anterior generó que, en comparación con otras ciudades capitales, la gráfica de contagios no se elevara considerablemente.

Adicionalmente, el hecho de no tener pacientes confirmados en la Unidad de Cuidados Intensivos también es señal de la efectividad de las medidas.

Si bien estas son buenas noticias, la Administración Municipal insiste a la ciudadanía en la necesidad de continuar acatando las medidas decretadas por las autoridades nacionales y locales para combatir el coronavirus en las zonas urbana y rural de Popayán.

Talleres virtuales dirigidos a los actores de la cadena del turismo

La oficina de Turismo, adscrita a la Secretaria de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico (DAFE) de la Alcaldía de Popayán, realizará dos conferencias virtuales en los siguientes temas: “Turismo en Crisis, Oportunidades para crecer”, y “Bioseguridad turística en tiempos de covid-19” los días martes 21 de abril y jueves 23 de abril respectivamente.

Las ponencias, que serán dictadas con profesionales expertos en el tema, serán dirigidas a empresas, organizaciones, asociaciones y representantes del sector turismo, con el fin de brindar asesoramiento en nuevas estrategias innovadoras para este sector productivo y contrarrestar el impacto generado por la emergencia sanitaria.

Para quienes hacen parte de la cadena de turismo, la primera conferencia “Turismo en Crisis, Oportunidades para crecer” se llevará a cabo este martes 21 de abril a las 10:00am, ingresando al siguiente enlace web <https://www.facebook.com/OrganizacionPOR/> y el taller “Bioseguridad turística en tiempos de covid-19”, pueden ingresar al link <https://us04web.zoom.us/j/4476960534?pwd=UFg0Z2ZyeS90TXc2a2JuRDJreTNSQT09> el jueves 23 de abril a las 09:00am.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de
Popayán

“Aprende y emprende desde casa”, talleres de emprendimiento para jóvenes de Popayán

Con el fin de fomentar el liderazgo, el buen uso del tiempo libre, generar cultura emprendedora y disminuir los niveles de estrés en los jóvenes ocasionado por el confinamiento, la Secretaría de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico (DAFE), y su oficina de Gestión de Empleo y Emprendimiento, en asocio con la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria, invitan inicialmente, a los jóvenes entre los 12 y 18 años del Municipio, a que participen en el ciclo de talleres virtuales GRATIS, “Aprende y Emprende desde casa”, que se llevarán a cabo a partir de este jueves 23 de abril.

Será inicialmente un ciclo de cinco (5) talleres cortos que serán CERTIFICADOS a los asistentes, con énfasis en los siguientes temas de emprendimiento: Espíritu Emprendedor (fundamentos de emprendimiento); Creatividad e innovación, Introducción al Marketing Digital, Finanzas Básicas para Emprendedores y un Caso empresarial de éxito.

Información e inscripciones > gestiondeemprendimiento@popayan.gov.co

Link de inscripción: <https://forms.gle/D6kY8M7zMn9faaBE8>

Ruta Banco de Alimentos

#BancoDeAlimentos | Mañana martes 21 de abril, la ruta de recolección del Banco de Alimentos recorrerá los sectores aledaños al barrio Campamento. Invitamos a los vecinos de las unidades residenciales La Cabaña, Calatrava, Puerta de Hierro, Machángara y Pontevedra, a contribuir con sus donaciones a esta iniciativa a partir de las 10:00 AM.

Ayudar salva vidas, #JuntosSomosMás